



Boletín Informativo para la familia

(Este número modifica y refresca el boletín enviado en Agosto de 2012)

CONSEJOS PRÁCTICOS PARA AHORRAR EN LA VUELTA AL COLE

El mes de septiembre causa estragos en la economía de las familias con hijos. **La temida vuelta al cole** de los niños lo es también en tiempos de crisis para los padres que han de **hacer frente a los gastos extra** y compaginarlos con el resto de pagos del hogar.

Hay van unos **CONSEJOS PRÁCTICOS** que hemos recavado de aquí y de allí para que los echéis un vistazo, del mismo modo os animamos a **contarnos vuestros trucos de ahorro**, se lo haremos llegar al resto de familias participantes.



Información sobre ayudas. El próximo curso 2013-2014 no habrá becas para comprar libros de texto. La Consejería de Educación y Empleo anunció que eliminará estas ayudas y, en su lugar, se reforzará el sistema de préstamos. Serán los centros escolares quienes reciban directamente la ayuda para comprar los libros y organizar la cesión a los alumnos. El material deberá durar al menos cuatro años y los estudiantes serán responsables de mantenerlos en buen estado. En caso de que devuelvan un libro deteriorado, la familia tendrá que abonar su coste para reponerlo. Si no lo pagan, el colegio podrá denegar el acceso al préstamo el siguiente curso.



Intercambio de libros de texto. En la adquisición de libros de texto, es recomendable que no nos precipitemos en la compra y que previamente consultemos en el centro la posibilidad de usar libros de segunda mano. En ocasiones, las editoriales apenas varían el contenido de los libros. En este sentido, los padres también pueden contactar con la asociación de padres de su colegio, por si existe la posibilidad de que se propongan días de intercambio o donaciones de libros de texto

Inventario. Revisar el material escolar que se puede reutilizar del curso anterior.

Hacer un listado del material que tenemos en casa, para no dejarse llevar por las ofertas que fomentan el despilfarro y el consumo masivo.

Hacer partícipes en la medida de lo posible a los jóvenes a partir de la adolescencia en la elaboración de la lista de productos necesarios y en la gestión del presupuesto acordado, para fomentar la compra responsable y contrarrestar la influencia de la publicidad de afán consumista



Escalona el gasto en función de las necesidades del curso. Si sois muchos de familia, aprovecha los packs de las grandes superficies. Si no, compra sólo lo necesario para este trimestre: los packs no siempre suponen un ahorro, pueden arrastrar a un consumo excesivo.

Reutilizar. Conviene también consultar con los docentes si el material a utilizar en cada asignatura puede ser reciclado, antes de lanzarnos a su compra. Lápices, bolígrafos, pinturas y cuadernos gruesos que pueden ser utilizados para varias asignaturas de forma simultánea, pueden permitirnos un ahorro.

Es recomendable tener en cuenta las 4R: REDUCIR, RECICLAR, REUTILIZAR Y REPARAR; pues puede ayudar a evitar gastos innecesarios: es importante ser conscientes de las necesidades reales y del material que tenemos en casa y que se puede volver a utilizar, reduciendo el consumo y reparando el material que pueda usarse de nuevo. Forra los libros para que se puedan reutilizar



Los libros de lectura obligatoria que suelen exigirse en diversas asignaturas, no tenemos la obligación de comprarlos. Los centros educativos cuentan con su propia biblioteca escolar. También puedes acudir a las bibliotecas municipales y regionales (bibliobús)

Antes de apuntar a tu hijo a alguna **Actividad Extraescolar**, echa un vistazo a la programación de tu ayuntamiento. Selecciona las actividades extraescolares que mejor se adapten a las necesidades de tu hijo: no le sobrecargues. La matrícula la pagas para todo el curso y, en muchas ocasiones, se desapuntan en el primer trimestre.



A la hora de comprar, primero comprueba si aún tienes útiles o ropa de años anteriores en buen estado de conservación para utilizar en el nuevo curso.

Compara las ofertas entre los diferentes tipos de establecimientos comerciales con el fin de encontrar el mejor producto al mejor precio.

Conservar los documentos acreditativos habituales (tícket, facturas de compra, etc.) para efectuar las reclamaciones necesarias en caso de devoluciones o artículos defectuosos.

Comprar marcas blancas también en este apartado del material escolar puede representar un ahorro del 30 por ciento.

Planifica la ropa necesaria hasta las rebajas de enero: en ese momento, podrás adquirir lo demás a un precio más económico.

Compra las prendas que así lo permitan un poco más holgadas: le durarán hasta final de curso. Pero cuidado con los zapatos: tienen que tener el tamaño adecuado.

Deja a los niños en casa siempre que sea posible y que no tengan que probarse nada. Los niños se sienten atraídos por las marcas, lo que se anuncia en televisión o lo último que han comprado sus amigos.

Compra la mochila que mejor se adapte a las necesidades de tu hijo, que no es necesariamente la más cara ni la que está "de moda" este año

Adquiere productos resistentes, a largo plazo te saldrán más económicos.

No a los créditos. Evita, en la medida de lo posible, los créditos rápidos para pagar todos estos extras. Te solucionarán el apuro de momento pero supondrán un endeudamiento a medio y largo plazo,

Tus Consejos:

